

Vœu relatif à la Journée internationale d'opposition aux OGM

Déposé par Jacques Boutault, Yves Contassot et les éluEs du groupe les Verts

Le dossier des OGM est représentatif de la domination exercée par quelques intérêts privés sur l'intérêt général. Par souci de rentabilité immédiate, une technologie encore insuffisamment maîtrisée est exploitée au niveau international par des grandes firmes de l'industrie agroalimentaire, faisant courir des risques à l'environnement et aux consommateurs.

L'augmentation des surfaces de plantes génétiquement modifiées cultivées dans le monde s'accompagne actuellement de modifications des législations, notamment à travers l'Organisation Mondiale du Commerce et l'Union Européenne. L'objectif à moyen terme des multinationales de l'agroalimentaire est d'amoindrir les derniers obstacles qui s'opposent à la commercialisation libre des OGM.

A cette forte poussée commerciale devrait très vite répondre une mobilisation internationale des différents acteurs opposés à la diffusion des OGM : collectivités, paysans, défenseurs de l'environnement, scientifiques indépendants, ONG, associations, mouvements militants, ceux qui œuvrent localement pour éviter la privatisation du bien naturel commun, et pour informer la population des risques sanitaires et environnementaux liés aux OGM.

De telles mobilisations ont déjà eu lieu en 2004 et 2005, essentiellement dans les régions françaises mais également dans des pays voisins, réunissant le même jour les membres de nombreuses organisations.

Partant de cette expérience, une Journée Internationale d'opposition aux OGM sera organisée le 8 avril 2006, notamment en Allemagne, aux Etats-Unis et en France. Cette journée est une journée d'information (concernant les méfaits et les alternatives des OGM) tournée vers la mobilisation et l'action. Elle est fondée sur une opposition commune et inflexible à la dissémination des OGM (Plantes GM ou animaux GM) dans l'alimentation humaine et animale, et dans l'environnement des campagnes et des villes.

Cette manifestation sera coordonnée à trois niveaux : international, national et local. La Mairie du 2^{ème} arrondissement a d'ores et déjà fait part de son soutien à cette action et mettra sa cour à la disposition des évènements parisiens.

L'enjeu étant de taille (notre santé à tous), il conviendrait que cette journée recueille un appui le plus large possible et que la Ville de Paris dans son ensemble témoigne de son soutien à une manifestation qui nous concerne tous.

C'est pourquoi, sur proposition de Jacques Boutault, Yves Contassot et des éluEs du groupe Les Verts, le Conseil de Paris émet le vœu que :

- **la Ville de Paris exprime son opposition formelle à la dissémination et à l'utilisation des OGM ;**
- **que dans ce sens, elle s'associe à la Journée Internationale d'opposition aux OGM du 8 avril 2006 et participe matériellement à l'organisation de cette manifestation.**